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COMPTE RENDU DE LA SEANCE N°1 DU CONSEIL MUNICIPAL DU 17 JANVIER 2019 
 

 

Présents : Jean-Luc BARDET, Patrick DEHONDT, Thérèse LANAUD, Franck PACCARD, Vincent PASQUIER, Jean SIMON, Georges STRAPPAZZON, 

Denis ZUCCONE. 

Absents : François THABUIS (excusé), Philippe CHOLLET. 

Secrétaire de séance : Vincent PASQUIER 
 
 

Ordre du jour : convocation le 10 janvier 2020 

1) Point Forêt avec le garde-forestier, Monsieur BASTARD-

ROSSET Jérôme ; 

2) Approbation du compte rendu du Conseil Municipal du 13 

décembre 2019 ; 

3) Eau : présentation de la mise à jour du plan ; 

4) Finances : ouverture des crédits budgétaires ; 

5) Voirie : travaux 2020 ; 

6) Le Vouatais : suivi des travaux ; 

7) Travaux :  

. Ecole ; 

. Mairie  

. Signalétique. 

8) Foncier : proposition d’achat ; 

9) Informations et questions diverses. 
 

 

 Points abordés Décisions prises Points à revoir 

1 

a) 

Pas de ventes de bois en 2020  Approuvé à l’unanimité  

1 

b) 

Travaux forestier 2020 :   Approuvé à l’unanimité : chemin de la Greubaz : à 

mettre au budget  

Nécessité de se rendre sur 

place pour déterminer le 

travail à réaliser 

2 Approbation du compte-rendu de la réunion du 

13/12/2019 

 Approuvé à l’unanimité  

4 Ouverture de crédits en investissements au BP et BAE 

et BAA 

 Approuvé à l’unanimité pour le BP 

 Approuvé à l’unanimité pour le BAE 

 Approuvé à l’unanimité pour le BAA 

 

8 Rajout de deux points à l’ordre du jour : subvention 

pour voyage scolaire et demande de subvention 

Approuvé à l’unanimité  

8 Subvention pour le voyage scolaire  Approuvé à hauteur de 15 €/jour/enfant  

9 Demande de subvention auprès du Conseil 

Départemental pour l’achat des terrains à Banderelle 

 Approuvé à l’unanimité  

 Commune . 
 du . 

 Bouchet Mont-Charvin . 
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RELEVE DES DECISIONS 
 

 Décisions prises Qui ?  Fait quoi ? Comment ? Pour quand ? Fait le : 

10 RDV régie pour 

bouclage 

alimentation 

électrique 

Jean-Luc 

BARDET 

Prend RDV    

 

1. Intervention de Monsieur BASTARD-ROSSET (garde forestier) 

• Vente 2019 :  

o Recettes  : 17 177,99 € pour 430 M3 vendus (39,95 €/M3) 

o Dépenses :   7 297,04 € 

o Bilan  :   9 880,95 € 

o 2019 a encore été une bonne année pour la vente de bois 

o La demande est sur l’épicéa vert 

o Le marché s’est effondré dû à un volume important de bois scolyté en Europe qui arrive 

jusque dans les scieries locales 

• Travaux réalisés 2019 : 

o Embâcles – Parcellaires - Pose de panneaux 

• Ventes 2020 :  

o La recommandation de l’ONF est, si possible, de ne pas vendre de bois en 2020 

o Etaient initialement prévus pour 2020 :  

▪ La vente des parcelles G et H 

▪ ~350 M3 pour un montant estimé de 9 500 € (~27,14 €/M3)  

▪ Des coûts sont à prévoir pour permettre l’accès et l’évacuation de ces bois 

• Travaux 2020 (proposition de l’ONF) : 

o Remise en état du chemin de la Greubaz (avec demande d’un second voir un troisième 

devis) ~13 900 € HT 

o Coupe par anticipation de certains arbres de taille significative qui pourraient menacer 

certains chemins 

▪ 2 jours à 2 ouvriers 430 x 2 = 860 € HT 

o Travaux sylvicoles sur la parcelle S – 3,5HA – 4 500 € HT estimé avec une aide de 30%, voire 

40% (Sylv’accts) 

▪ Reste à charge serait de 3 150 €, voir 2 700 € 

o Travaux de maintenance sur nouvelles parcelles créées (X et V) 

▪ Ouverture des limites + peinture 

▪ 2 400 € HT 

o Soit un total de 21 660 € HT 

• Notes & informations :  

o Coûts annuels ONF 

▪ A minima : 2 € / ha en coût minima à prévoir pour l’ONF 

▪ Sinon, s’il y a eu des ventes en A - 1 : 10% du montant des ventes A-1 ➔ Budget 2020 : 

prévoir 1 718 € 

o Compléments sur les embâcles 

▪ L’ONF a nettoyé de la Greubaz au radier 

▪ Le SMBVA a commencé à nettoyer du radier au pont Joseph Blanc 

o Demande de Jean-Luc de jeter un œil sur les ruisseaux côté Attrape-Qui-Peut : présence 

d’embâcles 

o Cotisation 0,5€ / ha pour obtenir la certification des bois 

o Association des communes forestières : seul interlocuteur / groupe de pression face à l’ONF 

 

3. Eau : Présentation de la mise à jour du plan 

• Présentation des travaux réalisés en 2020 (cf fichier pdf joint) 

• Fuite cette semaine, au-dessus de chez Georges.  

o Travaux réalisés et facture reçue (1 000 €).  

o Reste à compiler cette fuite dans un tableau des historiques 



 3 

• ANC : 

o Décision : Les particuliers peuvent prendre un bureau d’étude autre que celui sélectionné par la 

Commune en 2019 (AD environnement). L’étude sera toujours validée par Label’eau. 

 

5. Voirie : travaux 2020 

• Propositions : 

o Busage entre Banderelle et les Provards 

o Suppression de la traversée de route à Sur Cons 

o Reprise du busage du côté du bois de chez Dépommier 

o Côté Cernix, travaux d’entretien 

o Trou au-dessus des Dzeures 

• Demande de particuliers pour mettre en Etude d’enquête public pour les terrains échangés entre 

particuliers et la Commune, à voir en février. 

 

6. Les Vouatais : suivi des travaux 

• RDV pris le 20 février à 11 heures pour les panneaux solaires 

• Aucune nouvelle de la SEA ni de l’AFP concernant l’appel d’offre  

 

7. Travaux 

• Ecole et Mairie 

o Cette semaine a eu lieu un tour des derniers points à finaliser (Franck et Marina) 

o La fibre a été amenée jusqu’au-dessus du photocopieur. Réception prévue dans 6 mois… 

Abonnement mensuel (à date) : 500 € 

o L’électricien est venu un jour pour réaliser différents travaux qui étaient en attente 

• Téléphonie mobile sur la Commune 

o Prévu, maintenant, pour mai 2020 

• Téléphonie Mairie et Ecole 

o Intervention d’une technicienne d’Orange :  

▪ Deux lignes sont effectivement actives et disponibles (Mairie et Infovision) 

▪ Cette technicienne devait informer Infovision de ce qui a été fait 

▪ Reste à faire intervenir Infovision 

• Signalétique 

o Socles réalisés 

o Les panneaux seront posés dans 3 semaines 

• Autres  

o Commande de supports pour drapeaux  

o Attente d’un devis pour remplacer les barrières extérieures en bois  

 

8. Ecole : Voyage scolaire (8 jours, du 12 juin au 21 juin) 

• Le Département donnera, au maximum, 10 € / enfant et / jour si les Communes font de même 

• 53 enfants, 4 accompagnateurs et 2 instituteurs 

o 12 enfants du Bouchet 

o 39 enfants de Serraval  

o 2 enfants de Saint Ferréol (dérogation) 

• Dépenses : 

o Transport : 5 915 € 

o Hébergement : 449 € / enfant, cours de voile compris 

o Accompagnants : 300 €  / enfant  

o Instituteurs : 0 €  

o Compteur : 50 € 

o Total : 30 900 € 

• Participations financières :        ➔  31 900 € 

o Sous des Ecoles        ➔  15 500 € 

o Parents : 120 € / enfant      ➔    6 360 € 

o Conseil Départemental : 10 € / enfant et / jour     ➔    4 240 € 

o Les Pompiers (via la venue de Mattei)      ➔ ~ 1 000 € 

o La Commune du Bouchet : 15 € / jour et / enfant (y compris les 2 dérogations)  ➔    1 680 € 
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o La Commune de Serraval : 10 € / jour et / enfant     ➔    3 120 € 

 

9. Foncier : proposition d’achat 

• Interpellation de la propriétaire du cabanon devant chez Curt : pas de retour 

• Interpellation du propriétaire du cabanon avec toit amiante : la parcelle va être mise en vente 

o Demande de subvention pour acquisition de terrains : accepté à l’unanimité  

• Maison de retraite vend ses terrains (4 ha) dont 4 103 M2 constructible estimé à 70 € / M2, soit 

287 210 € et 0,12 € / M2 pour le terrain agricole soit ~ 310 000 € - Projet piloté par la SAFER 

o Terrain agricole : éventuellement à acquérir PAR LA Commune. 

o Terrain constructible : acquisition à réfléchir, soit en direct, soit par l’intermédiaire de EPF 

(Etablissement Public Foncier) mais coût de 2,5 %. 

▪ 2,5 % de frais de portage via l’EPF 

 

10. Informations et questions diverses   

• Inauguration de la Mairie et de l’Ecole – 08 février 2020 – Distribution des flyers à prévoir quelques 

jours avant 

• Bulletin Municipal : à finaliser 

• Spectacle de Mattei : 29 février (20h30) et 01 mars (17h00) 

o Pompiers : tartiflette à emporter + buvette ➔ recette pour les pompiers 

o 20% de la recette sera donnée par Mattei au Sous des Ecoles 

o Prix de la place : 20€  

o Nombre de personnes attendues : 2 x 130 personnes  

o Vente des places par les pompiers 

• Vins chauds : 18 et 25 février 2020 

• Info RET 

o La RET attend la localisation du traitement UV côté Cernix. Se ferait sur 2020. 

o Bouclage :  

▪ Le propriétaire (Mr Bastard Rosset) serait d’accord pour recevoir la RET (Mr Moras) 

▪ Jean-Luc propose d’organiser ce RDV. Accord du Conseil 

 

 

Prochaines réunions du conseil municipal en mairie le :  

Vendredi 7 février 2020 à 20h30 

Vendredi 6 mars 2020 

 

Inauguration mairie/école samedi 8 février 2020 

 

Prochaines réunions de la commission budget en mairie le :  

Samedi 1er février 2020 à 9h00 

 

Vote du budget 14 février 2020 

 


